



Impulsan consumo de nuevas energías

Con una gran convocatoria se realizó la Jornada Regional de Generación Distribuida para Autoconsumo en la Región de Los Lagos, que tuvo como fin dar a conocer los principales resultados del proyecto Casa Solar Social en sus modalidades de Generación Individual y Propiedad Conjunta, mostrando la autogeneración de energía en base a Energías Renovables No Convencionales (ERNC) y la cogeneración eficiente, permitiendo a los ciudadanos producir su propia

energía y vender los excedentes, gracias a la Ley de Generación Distribuida para el Autoconsumo (Ley 21.118 de Netbilling).

El encuentro realizado en Puerto Montt, fue encabezado por la seremi de Energía de Los Lagos, Liliana Alarcón y reunió a representantes del ámbito público-privado, como también de la Agencia de Sostenibilidad Energética, y ciudadanos interesados en los beneficios de los sistemas de generación distribuida, resaltando el ahorro en gastos de energía que estas alternativas repre-



LA CARTERA DE ENERGÍA FOMENTA EL AUTOCONSUMO.

sentan para los hogares. Además de ser una oportunidad para reafirmar el compromiso del ministerio con un desarrollo sostenible y respetuoso con el medio ambiente.

Liliana Alarcón explicó que “desarrollamos este seminario para poder avanzar en la de-

mocratización de la información.

Estas energías, sobre todo la fotovoltaica, están presente en diferentes proyectos que estamos desarrollando en la región con asistencia técnica del Ministerio de Energía”.

CEDIDA